

TEL 08512-2-0510
 FAX 08512-2-0512
 携帯電話 090-5261-7064
 ホームページ <http://www.kyousei.gr.jp/>

じめじめと蒸し暑い日が続いているが、晴れ間を見てはどろんこあそびや砂場・園庭で体を動かして遊ぶなど思いっきり戸外遊びを楽しんでいます。

春に植えた夏野菜も少しずつ実り、きゅうりやピーマンの収穫をしたり、トマトも色づき始め「おおきくなれ」と収穫の日を心待ちにしながら水やりをする姿が見られます。

室内では、七夕飾りや夏祭り準備など保育者と一緒に考えたり作ったりしながら夏祭りをとても楽しみにしています。

梅雨が明けると夏本番です。湯水遊びやプール遊びをして暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



防災訓練・消火訓練



消防署立ち合いの訓練をしました。子どもたちは非常ベルの音を静かに聞いてスムーズに外へ避難しました。消防署の方にも「早く避難できました」「静かにしていて上手でした」と褒めてもらいました。避難訓練の後は、水消火器を使って消火訓練をしました。

いざという時のために、しっかり使い方を確認することができました。



隠岐共生学園第一保育所 R5. 7月 担当: 金井 春美

今年度の重点目標

- 一人ひとりが安心して過ごす中で、自分の思いをのびのびと表す
- 日々の生活や遊びに意欲的に取り組む心を育む

7月のねらい

食育

- ・夏野菜を知り、味わおう。

0歳児 (ひよこ)

- ・一人ひとりの体調に留意してもらいながら、沐浴やシャワー水遊びなどで夏を気持ちよく過ごす。

1歳児 (もも)

- ・保育者や周囲の子どもたちと一緒に湯水や砂などに触れ、夏の遊びを楽しむ。

2歳児 (さくら)

- ・保育者や周囲の子どもたちと一緒に水や泥に触れ、夏の遊びを楽しむ。

3歳児 (すみれ)

- ・保育者や友だちと一緒に水や泥に触れながら夏の開放的な遊びを楽しむ。

4歳児 (ゆり)

- ・友だちや保育者と一緒に夏ならではの遊びを十分楽しむ。

5歳児 (ふじ)

- ・夏の生活に必要な習慣を身につける。

<7月の行事予定>



6日 (木) 七夕飾りつけ

※送迎時に、玄関前の笹にお家の方と一緒に短冊(願い事)をつけてください。

サイエンスコンサート観覧(ふじ組)

7日 (金) 夏まつり・お楽しみランチ

※色々な“お楽しみ”を計画し、子どもたちと職員で園内で楽しみたいと思います。当日の様子は、掲示等にてお伝えいたします。

布団持ち帰り



10日 (月) 防犯訓練

12日 (水) プールびらき

※プールでの持ち物については今週中にお知らせします。

13日 (木) 誕生会

17日 (月) 海の日

18日 (火) 防災訓練(突発)

24日 (月) スイミング保育(ふじ組)

25日 (火) 防災訓練(地震・津波)

26日 (水) 水祖神社祭典(ふじ組)

※ふじ組がお神輿を担ぎます。

詳しくは後日お知らせします。

28日 (金) 布団持ち帰り

～8月の行事予定～



1日 (火) 海あそび(ふじ組)

☆詳しくは後日お知らせいたします



苦情・ご意見・ご要望(令和5年6月)

0件

～保育参加 いっしょにあそんだね～

くすみれ組（3歳児）



お花のかんむり
つくるよ！



さくら組（2歳児）



御靈の馬みたい！
ぱっかぱっか・・



もも組（1歳児）



お話しも弾みます！



お家の方に保育所での様子を見てもらったり、一緒に遊ぶなど楽しい時間を過ごすことができました。ふれあい遊びや一緒に体を動かして子どもたちはとても嬉しそうでした。
～お忙しい中ありがとうございました～

第二保育所に行ったよ！

ふじ組の子どもたちが第二保育所のお友だちと一緒に遊んだり、白バイを見ました。「たのしかったね！」「またいっしょにあそぼうね！」と大喜びでした。今度は、第一保育所に来てもらい一緒に遊び、交流できたらいいなあと思っています。



すご~い
迫力に
びっくり！！

～どろんこあそび たのしいな！～

砂遊び泥んこが大好きな子どもたち。保育者と一緒に水たまりで足踏みをしたり、水をくって砂に流したり・・全身で砂や泥、水の感触を楽しんでいます。

どろんこあそびは、自然である泥や砂、水に触ることで身も心も開放的になり思いきり気持を発散することで、満足感が得られる特性があります。家庭ではできない泥んこ遊びを保育所でたくさん経験させてあげたいと思います。

洗濯物など大変だと思いますがご協力
よろしくお願ひいたします。

ぬるぬる～
べとべと～

真年齢といっしょに
たのしいな！



＜笹巻作りしたよ＞（すみれ・ゆり・ふじ組）

昔から伝わる伝統食の笹巻作りをしました。給食の先生に作り方を教えてもらいながら保育者と一緒に作りました。すみれ組は、作るところを目の前で見て、ゆり組とふじ組は、手を添えてもらいながら笹を巻くことを経験しました。

笹のいい香りのおだんごをおいしくいただきました。

だんご ころころ・・

こうやって
まくの？



ホームページ

http://www.kyousei.gr.jp
TEL 08512-2-0129
FAX 08512-2-0210
携帯 090-5261-7065(通園バス)

梅雨空に色どりを添えるように、あじさいがきれいに花を咲かせています。梅雨入りをしても良い天気が続き、戸外遊びをたくさん楽しんだ子どもたちですが、いよいよ本格的な梅雨に入ったようで室内での遊びが多くなっています。しかし、ジメジメとして嫌なイメージの梅雨ですが、子どもたちにとっては興味がわくものがたくさんあります。雨、傘、長靴、カエル、かたつむりなど、自然事象や身近な小動物にふれながら、「おもしろい！」という思いを持って毎日を過ごせるように遊びの工夫をしていきたいと思います。



ウルトラマラソン前夜祭



今年も、隠岐の島をあげて開催された『隠岐の島ウルトラマラソン』。その前夜祭のステージに、ふじ組の子どもたちが立ち、♪隠岐のしましま♪の生演奏に合わせて、元気いっぱいに踊り、ランナーの皆さんにエールを送りました。会場に入ると、「待ってましたよ」と声をかけられ、一緒に踊ったり、中には涙を流されるほど喜ぶ方もおられました。大きな舞台に立って、たくさんの歓声と拍手をもらい、子どもたちはとても嬉しそうでした。



隠岐共生学園第二保育所

7月

【今年度の重点目標】

夢中になってやってみよう！

- ・“おもしろそう” “なんだろう” “やってみたい”と身近な環境に興味や好奇心をもってかかわったり、友だちと一緒に楽しめる子どもを育てます。

自分も大事！みんなも大事！

- ・保育士や友だちにありのままの自分を認められる経験を重ねながら、一人ひとりが自己発揮したり、友だちのよさも認められる子どもを育てます。

7月のねらい

食育

- ・夏野菜を知り、味わおう

保健

- ・活動と休養をバランスよくとり熱中症を予防する

0歳児 (ひよこ組)

- ・一人ひとりの発達や体調に合わせてもらしながら、沐浴をしたり湯水あそびを楽しみ、元気に過ごす

1歳児 (もも組)

- ・保育士や周囲の子どもたちと一緒に湯水や砂などにふれ、夏のあそびを楽しむ

2歳児 (さくら組)

- ・保育士や周囲の子どもと一緒に、夏ならではの遊びを楽しむ

3歳児 (すみれ組)

- ・保育士や友だちと一緒に、水や泥にふれながら夏の開放的なあそびを楽しむ

4歳児 (ゆり組)

- ・水あそびや泥あそびなどを通して、発見をしたり試したりして遊ぶことを楽しむ

5歳児 (ふじ組)

- ・友だちと一緒に考えたり試したりしながら夏ならではの開放的なあそびを楽しむ

7月行事予定

4日(火) 隠岐民謡に親しもう

- ・中村地区の民謡保存会の方々が来られます。保育士とのコラボレーションもあります。

6日(火) サイエンスコンサート(ふじ組)

- ・文化会館で、音楽の感動とサイエンスの不思議を楽しめるコンサートがあります。

7日(金) たなばた集会

11日(火) さくら2組 保育参加

12日(水) さくら1組 保育参加

13日(木) さくら2組 保育参加

14日(金) 防災訓練

18日(水) 誕生会

19日(水) プールびらき



20日(木) 防犯訓練

*行事については、感染症等の状況により、延期や中止となる場合がありますのでご了承ください。

白バイ登場！！



ウルトラマラソンで先導を務めた白バイ隊の方が、保育所にやってきました。迫力のあるエンジン音とスピードにびっくりした様子の子どもたちでしたが、「かっこいい」と目を輝かせていました。

6月の苦情・ご意見・ご要望等の件数について

苦情	ご意見・ご要望
0件	0件

風除室に“きかせてBOX”を設置しています。ご意見ご要望、その他保育所に伝えたい事がありましたら、なんでもお寄せください。お待ちしています。

御靈会風流・馬入れごっこ



隠岐の三大祭りの一つである御靈会風流の日に、西郷馬が保育所に来てくれました。颶襄と走る馬に、子どもたちは身を乗り出して見入り、拍手が沸き起きました。その後、馬入れ神事を見に行った子どもたちを中心に馬入れごっこが始まり、毎朝、園内を駆け回る姿が見られ、隠岐の伝統行事に親しみ再現して楽しむことができました。

園庭に砂場が誕生しました！



砂場遊びには子どもたちの体や心を育てる様々な効果があります。そんな子どもたちの大好きな砂場が園庭に出来ました。これからどんなあそびが始まるとか楽しみです。

<砂遊びのメリット>

- ・砂がさらさら流れる様子を見たり、つかんだ時の感触を味わうことで情緒が安定します。
- ・不安定な状態の中を歩くことで、しっかりと足を踏みしめて歩けるようになります。
- ・手先を使って遊ぶことで器用になり、いろいろと形を変えることで創造性が育ちます。
- ・友だちと一緒に遊んだり玩具の貸し借りをする中で社会性や協調性が育ちます。
- ・形が崩れる中で繰り返し作ることで、集中力や忍耐力が身に付きます。

虫歯予防デー（歯磨き指導）



6月は虫歯予防月間ということで、看護師が各クラスに出向いて歯磨き指導を行いました。年齢に合わせて、絵本を読んで歯磨きについて知らせたり、歯の模型と歯ブラシを使って磨き方を知らせたりしました。子どもたちはとても興味をもって話を聞き、その後の歯磨きの時には、口の開け方や丁寧に磨くことなど気にかける様子が見られました。いつまでも健康な口内環境であってほしいです。

交通安全教室（ゆり・ふじ組）



隠岐の島警察署の方が来られて指導を受けました。交通安全や防犯について、DVDやゴロ合わせを使ってわかりやすく教えてもらいました。また、実際の道路を想定して、横断歩道のわたり方を教えてもらいました。

「とまとの約束」

と・とまる

ま・まつ

と・とひださない

「いかのおすし」

いか・いかない

の・のらない

お・おおごえをだす

す・すぐにする

し・しらせる

保育参加（すみれ組） クラス懇談（もも組・ひよこ組）



みて～
こんなことできるよ！
お家の人に見てもらい、
嬉しそうな子どもたち
でした。

先月に引き続き、6月はすみれ組、もも組、ひよこ組の保育参加及び懇談会を行いました。コロナ禍でここ数年できなかつたので、保護者の皆様にとても喜んでもらえました。「子どもと一緒に遊べてうれしかったです」「どんな場所で生活しているのか知ることができてよかったです」「他の保護者の方とお話しする機会ができてよかったです」など、嬉しい感想をいただきました。

かわいい つぶやき

「なかよし」 2歳児

おやつの時、お皿の中を見て、「わ～、なかよししてよ」と嬉しそうに知らせるAさん。お皿の中を見ると、小魚が顔を合わせるようにして入っていました。「ほんとだね～なかよしさんを見つけたね～」と声をかけると、「うふふ！」と笑うAさん。かわいらしい発想と笑顔にキュンとした保育士でした。



おねえさん先生とあそんだよ

西郷中学校の生徒さんが職場体験で来られました。やさしくて一緒にあそんでくれる『おねえさん先生』が子どもたちは大好きで、抱っこしてもらったり絵本を読んでもらったりして、たくさん甘えさせてもらいました。

